
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, AOS 02 (DOIS) DIAS DO 

MÊS DE MAIO DE 2019 (DOIS MIL E DEZENOVE), ÁS 14 HORAS, NA SEDE DA SECRETARIA DE 

DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS HUMANOS. A REUNIÃO TEVE INÍCIO COM AS PALAVRAS DE BOAS 

VINDAS DO SENHOR PRESIDENTE, MANOEL SALVINO E EM SEGUIDA A VICE-PRESIDENTA ANIELLE 

ANDRADE INICIOU RELATANDO A GRANDE PREOCUPAÇÃO VIVENCIADA POR TODOS OS MUNICÍPIOS NO 

TOCANTE À IMINÊNCIA DO FECHAMENTO DE DIVERSOS EQUIPAMENTOS DA ASSISTÊNCIA SOCIAL DE 

TODO O BRASIL TENDO EM VISTA QUE SÓ HÁ RECURSOS NO ORÇAMENTO DO GOVERNO FEDERAL 

CORRESPONDENTES À MANUTENÇÃO DOS SERVIÇOS ATÉ O MÊS DE JULHO DESSE ANO DE 2019. FOI LIDO 

UM DOCUMENTO DISPONIBILIZADO PELO GOVERNO DO ESTADO O QUAL ELUCIDA QUE A DÍVIDA DO 

GOVERNO FEDERAL COM OS MUNICÍPIOS ULTRAPASSA DOIS BILHÕES DE REAIS. É FUNDAMENTAL QUE O 

CONTROLE SOCIAL, USUÁRIOS E TRABALHADORES DO SUAS SE UNAM EM PROL DA RECOMPOSIÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA DO SISTEMA ÚNICO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E PARA ISSO NOSSO MUNICÍPIO ENVIOU 

REPRESENTANTES DE TRABALHADORES PARA UM MANIFESTO EM FRENTE À ALEPE JUNTO A OUTROS 

MUNICÍPIOS OBJETIVANDO SOMAR FORÇAS PELO MESMO OBJETIVO: CONTINUIDADE DA GARANTIA DE 

DIREITOS. NESSA MESMA PERSPECTIVA, A SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS 

HUMANOS DE JOÃO ALFREDO, ANNA AMÉLIA, ESTEVE PARTICIPANDO DO ENCONTRO REGIONAL DO 

CONGEMAS EM SÃO LUIZ DO MARANHÃO CUJA TEMÁTICA FOI: OS DESAFIOS DA PROTEÇÃO 

SOCIOASSISTENCIAL EM CONTEXTO DE RESTRIÇÃO FISCAL. FOI LIDO E REPASSADO A TODOS OS 

CONSELHEIROS PRESENTES OS SALDOS E PARCELAS CONFORME DEMONSTRATIVO IMPRESSO PELO SUAS 

WEB, NO QUAL DEMONSTRA QUE A ÚLTIMA PARCELA RECEBIDA PARA MANUTENÇÃO DOS 

EQUIPAMENTOS FOI REFERENTE À JANEIRO DE 2019 E O CRAS ESTÁ COM PARCELAS ATRASADAS DESDE 

NOVEMBRO DE 2018. FOI INFORMADO A SOLICITAÇÃO DE DESLIGAMENTO DESSE CMAS POR PARTE DO 

PASTOR ARTHUR, REPRESENTANTE DA IGREJA PRESBITERIANA. DIALOGOU-SE TAMBÉM SOBRE O BPC TER 

SIDO RETIRADO DA REFORMA DA PREVIDÊNCIA, O QUE É MUITO BOA NOTÍCIA PARA OS BENEFICIÁRIOS 

QUE TANTO DEPENDEM DESSE BENEFÍCIO. FALOU-SE SOBRE O PLANEJMANETO DE ATIVIDADES PARA 

COMBATE DO ABUSO SEXUAL INFANTIL E DO TRABALHO INFANTIL E SOBRE A ENTREGA DOS CARROS DO 

CONSELHO TUTELAR E DA SECRETARIA ESPECIAL DA MULHER. POR FIM, FOI EXPOSTO QUE AINDA NÃO 

HÁ UM CONSENSO DO GOVERNO FEDERAL E NÃO SE SABE SE HAVERÁ CONFERÊNCIAS DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL ESTE ANO. CONCLUINDO, FOI APRECIADO E APROVADO SEM RESSALVAS O DEMONSTRATIVO 

ESTADUAL QUADRIMESTRAL REFERENTE AO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2019. SEM MAIS PARA O 

MOMENTO, EU LAVRO E ATESTO ESSA ATA QUE SERÁ ASSINADA POR MIM E PELOS DEMAIS. 


